









## Gema Benítez, nueva secretaria general de SPJ-USO

- La funcionaria de Justicia presta sus servicios en La Caleta de Granada y es la primera mujer en acceder a la Secretaría General del Sindicato Profesional de Justicia de USO
- La Ejecutiva Estatal combina la experiencia de responsables que se mantienen en sus cargos y nuevas incorporaciones, como dos dirigentes de SPJ-USO-Galicia, donde USO es mayoritario

Madrid, 10 de diciembre de 2020.- La funcionaria de Justicia de Granada Gema Benítez ha sido elegida hoy como secretaria general de SPJ-USO en el VI Congreso Estatal del Sindicato Profesional de Justicia de USO, celebrado de forma telemática. Releva en el cargo a Javier Toro, que asumirá la Secretaría de Desarrollo Sindical mientras sigue al frente de la Federación de Atención a la Ciudadanía de USO-Andalucía. El VI Congreso de SPJ-USO estaba previsto para la pasada primavera, pero la pandemia del coronavirus covid-19 obligó a su suspensión.

Gema Benítez tiene una larga carrera sindical en SPJ-USO-Andalucía, formando parte del equipo que convirtió a USO en primer sindicato de Justicia en Granada y como responsable de Formación en Andalucía. Además, durante el último mandato, se incorporó a la Ejecutiva Estatal como adjunta a la Secretaría General.

La nueva Ejecutiva de SPJ-USO se completa con responsables que continúan en sus cargos, como Jesús Postigo en la Secretaría de Organización y Domingo Castillo como secretario de Comunicación y Nuevas Tecnologías; y con nuevos dirigentes: Julio Bouza, coordinador de SPJ-USO-Galicia, ha sido elegido como secretario de Acción Sindical. También de Galicia, donde SPJ-USO es sindicato mayoritario, proviene Yolanda Rodríguez, nueva secretaria de Salud Laboral e Igualdad, hasta ahora delegada de Prevención autonómica.

SPJ-USO afronta los próximos 4 años con los retos de una Administración de Justicia desfasada en personal, en lo material y en lo digital: "estamos cansados de ver cómo edificios judiciales se caen a pedazos y nuestras compañeros y compañeros sufren las inclemencias del tiempo. Algo que se nota especialmente en estos meses y que hemos denunciado en varias ciudades. Hace falta más inversión en infraestructuras", reclama Gema Benítez.

Además, "Justicia tampoco avanza en lo inmaterial. La pandemia pilló a la Administración en pañales en digitalización. Se pidió a las empresas privadas un esfuerzo por el teletrabajo y el empleo público es el último en dar ejemplo por falta de adaptación. Urgen más medios digitales y una administración homogénea, con una aplicación informática unificada que facilite el trabajo entre autonomías. Y, por supuesto, ampliar una plantilla envejecida, sobrecargada antes del estado de alarma y que ahora afronta un retraso judicial sin precedentes", advierte Benítez.

SPJ-USO se ha convertido en estos años en primer sindicato en Galicia; segundo en Andalucía; y tercero en Asturias; además de haber crecido en "zona AGE", sin Justicia transferida. El reto de la nueva Ejecutiva es crecer en más territorios.